

# Reprueban resultados anticrimen

➤ Cargan legisladores contra titular de SSP; consideran que FCH está acorralado

**Armando Estrop**

Legisladores de oposición reprobaron ayer la política de seguridad pública del Gobierno federal y dirigieron sus críticas contra Genaro García Luna, titular de la SSP federal.

La bancada del PRI en la Comisión Permanente cuestionó la eficacia de los sistemas de control de confianza de la Secretaría de Seguridad Pública tras las detenciones de altos mandos de esta corporación por sus vínculos con bandas de narcotraficantes.

“¿Cómo explica usted que mandos superiores de la Secretaría que usted preside, con el rango de subsecretarios y coordinadores generales y que aprobaron eventualmente dichas pruebas, hayan sido detenidos posteriormente por tener arreglos con narcotraficantes?”, señaló Rogelio Cerdá Pérez, diputado del tricolor.

Insistió en que la SSP tiene que señalar si en realidad cuenta con los recursos suficientes para poder homogeneizar los controles de confianza en las corporaciones policiacas del País.

“¿Existen recursos y la capacidad técnica para evaluar a todos los policías de México? se lo pregunto porque el ex Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Jorge Tello Peón, públicamente declaró que no, que no había recursos

suficientes”, sostuvo.

Víctor Manuel Castro Cosío, del PRD, señaló que el fracaso en materia de seguridad pública tiene que ser aceptado porque es palpable en hechos como las malas condiciones en que se encuentran los penales del País así como el estado que guardan las corporaciones policiacas en todos los estados.

“La mala calidad de las cárceles, mayores extorsiones, crecimiento del narcotráfico exponencialmente, corrupción de los altos mandos, menosprecio a la tropa...”, enlistó.

Por su parte el coordinador de los diputados del Partido del Trabajo, Pedro Vázquez dijo que a pesar de los discursos triunfalistas tanto del Presidente de la República como de García Luna, la gente no cree que se esté ganando la batalla contra el narco.

“A pesar de los discursos cotidianos de Calderón y de usted, principalmente, en sentido contrario y de que la reacción desalmada y brutal de la delincuencia organizada es debido a los grandes golpes dados por el combate antidrogas, la percepción para la mayoría de la población es que es equivocada y falsa”, dijo.

En una de las últimas participaciones, el diputado Miguel Ángel García Granados arremetió contra la administración federal al asegurar que si hay alguien que esté amedrentado en el combate contra el narco es el propio Presidente de la República.

“La violencia se ha multiplicado, y aunque el gobierno explica que se debe a que los narcos cada día están más acorralados, los úni-

cos que parecen estar en un callejón sin salida, son el propio Presidente Calderón y su guerra contra el narcotráfico.

“En síntesis, mientras la problemática del narcotráfico no se aborde en su totalidad, su combate está condenado lamentablemente al fracaso, y más que mejorar, empeorará la situación económica, social y política de México”, consideró el priista.

## ASÍ LO DIJO

“No creo se lo digo con toda honestidad en sus cifras, deberían de mandárnoslas antes, porque nos las dan a botepronto y no (se) puede replicarlas (...) son cifras engañosas, y yo no pertenezco a esa estirpe, no soy de esa clase de ciudadanos”.

**Ricardo Monreal**  
Senador del PT

“(La lucha anticrimen) pasa por el Congreso, por los gobiernos estatales y municipales; trasladar la pelota de unos a otros no beneficia en nada a la sociedad, pero el que tiene los recursos, la fuerza policial y la responsabilidad es usted”.

**Jorge Carlos Ramírez Marín**  
Diputado del PRI

“La percepción de la sociedad es que han llevado al Ejército y a la Marina a una condición de desgaste. Hoy el Ejército tiene el mayor número de condenas, de reclamos en la CNDH, ¿a quién conviene podar al Ejército Mexicano de esta manera?”.

**Victor Manuel Castro Cosío**  
Diputado del PRD



Página 1 de 1  
\$ 24447.00  
Tam: 281 cm<sup>2</sup>

L RIVERA